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Betreff 

 
Einwohneranfrage - Gesamthandlungskonzept Lutherdekade 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Auf meine Anfrage zur Stadtratssitzung am 28.04 2015, warum die Oberbürgermeisterin das 
von ihr mit den Ministerien abgestimmte Gesamthandlungskonzept zur Luther-Dekade dem 
Stadtrat und der Öffentlichkeit bisher nicht vorlegte und wann sie dies veranlassen wird, 
wurde mir geantwortet:  
 
"Eine entsprechende Antwort wurde dem Mitglied des Stadtrates, Gisela Rexrodt, auf deren 
Antrag hin zur Stadtratssitzung am 17.3.2015 gegeben. Darüber hinaus verweise ich darauf, 
dass in besagter Sitzung beschlossen wurde, über den Stand der Vorbereitungen laufend im 
Ausschuss für Wirtschaft, Kultur und Tourismus zu berichten. Die erste Berichterstattung 
erfolgt am 16.3.2015. Der Ausschuss tagt öffentlich. Es steht ihnen demnach frei, den 
Ausschuss zu besuchen. " 
 
Da ich selbst an der besagten Stadtratssitzung nicht teilnehmen konnte, ist mir natürlich 
auch nicht die entsprechende Antwort der Oberbürgermeisterin an die Stadträtin Rexrodt 
bekannt. Etwas irritiert darf ich mich darüber äußern, eine solche Antwort von einer 
Oberbürgermeisterin bekommen zu haben, da die Oberbürgermeisterin doch immer wieder 
ihre Transparenz und Bürgernähe lobt und die Bürger zum Einmischen auffordert. 
 
 
II. Fragestellung 
 
Warum legte die Oberbürgermeisterin  das von ihr mit den Ministerien abgestimmte 
Gesamtbehandlungskonzept dem Stadtrat und der Öffentlichkeit bisher nicht vor und wann 
wird sie dies veranlassen? (Ich verweise auf den im Juni 2013 gefassten 
Stadtratsbeschluss!) 
 
 
In Erwartung einer sachlichen und dem Bürger gegenüber respektvollen Antwort verbleibe 
ich hochachtungsvoll 
 
 
 
 
Herr P.  
 
 
 


